



## Neophyten

Gemeinsam gegen diese unerwünschten Pflanzen!

# Drüsiges Springkraut

### Warum bekämpfen

Invasive Neophyten sind gebietsfremde Pflanzen, die sich hier stark ausbreiten, dadurch werden einheimische Tier- und Pflanzenarten verdrängt und so die Biodiversität gefährdet. Das Drüsige Springkraut ist ein solch invasiver Neophyt, der sich sehr stark ausbreitet. Es vermehrt sich durch seine Samen (Schleudermechanismus) äusserst effizient, Sie werden bis 7 Meter weit geschleudert und können mit dem Wasser über grosse Distanzen verbreitet werden. Die Samen bleiben im Boden bis 6 Jahre keimfähig.



### Wie bekämpfen

Pflanzen vor der Blütezeit mit Wurzeln ausreissen. Grösste Bekämpfungserfolge durch mehrmaliges Ausreissen vor der Blütezeit. Grosse Bestände spätestens zu Beginn der Blütenbildung und vor der Reife der ersten Samen bodennah mähen. **Nachkontrollen sind alle drei bis vier Wochen nötig**



### Richtige Entsorgung

Wurzeln und Blüten von Neophyten immer mit dem Haushalt-Kehricht entsorgen.

**Wurzeln und Blüten von Invasiven Neophyten dürfen nicht im Kompost oder Grüngut entsorgt werden.**

Grössere Mengen an Neophyten, können Sie gut verschlossen in Säcken auf Voranmeldung beim Werkhof Wald ZH (055 256 52 86) abgeben.



**Auskunft erteilt:**

**Ressort Infrastruktur** Tel. 055 256 51 82